

学校が始まりました

久しぶりの登校で、うれしそうな子供たちの表情が印象的でした。体育科の学習では、間隔をとってかけっこをしました。スキップや横向き等、普段使わない体の様々な部分を動かしたり伸ばしたりして楽しんで走りました。

休校が長く続いたため、子供たちは、学校生活に慣れるまでに少し時間がかかるかもしれません。家に帰ってからも疲れが出ると思われます。お子さんをほめたり励ましたりして様子に気を付けて見ていただけたらと思います。また、規則正しい生活をして、元気よく登校できるよう、見守っていただきたいと思います。学校でも、気を付けて見守っていきたくと考えています。



サツマイモうえ

6月1日(月)生活科の時間に、サツマイモを植えました。JAの方に来ていただき、サツマイモの植え方やお世話の仕方のお話を聞いた後、一人ずつ畑に植えました。今年度は、3種類のサツマイモを植え、育ち方や味の違いを比べながらお世話をしていきます。ご家庭でも、サツマイモ植えの話をお話していただけたらと思います。なお、サツマイモの苗は、JAから寄付していただきました。



お知らせとお願い

木曜の下校について

2年生は、木曜日に6限まで学習します。下校時刻は、15時40分、バスは15時50分です。木曜の下校後の行き先をお子さんに伝えるなどして、お子さんが自分で下校後の行き先が分かっているようにしていただきたいと思います。

運動用外履きについて

2年フロアからすぐ外に出て活動できるようにしたいと考えています。可能な方は、通学用ズックとは別に、運動用外履きを用意してください。2年フロア外の下足入れに置きます。用意できない場合は、登校後に、通学用ズックを2年フロア前、げんき広場側の下足入れに移動させたいと考えています。

虫かごについて

休校中にお知らせしていました通り、虫かごのある方は、6/15(金)までに学校に持たせてください。生活科の学習で虫探しをした後、お世話をしたいと考えています。家で虫探しをしたお子さんは、中に虫を入れて持ってきてよいです。